

「ものづくりは幸福な国造り」と言って神奈川県立産業技術短期大学校 (KCIT) で学ぶブータン留学生の「ものづくりと人つくり」のご報告

「物づくりは幸福な国造り」:カナフル TV 7月14日放映 「希望を胸に!かながわの若きエンジニアたち」をご覧願います。若きエンジニアと共に学ぶブータン留学生のケザン・ワンモさんの姿があります。

<https://www.youtube.com/watch?v=l3fYf2oyxGU>



写真右3枚:

物づくりの重要性を自覚したケザンは、2022年4月に KCIT の生産技術科に入学しました。右の写真の中央は生産技術科長の内山先生で、昨年秋の文化祭の時の写真です。ケザンが御世話になっておりまますので。文化祭に参加してケザンの日々の研鑽に対して御礼を申し上げました。実技6割、座学4割は私の考える理想的な技術教育です。



写真上: KCIT に入学と同時に省エネ研究部(エコランクラブ)に入部して、1000km/L を目指して活動していました。結果は、目標は兎も角、昨年の先輩の記録にも届きませんでした。しかし部長として10名の部員と共に、2台の参加車を完走することが出来ました。中・高校生も含め、競技者が全国から参加し、素晴らしい体験を致しました。

写真下: 将来を担う若い論客が弁論を競う「第40回土光杯全日本青年弁論大会」(主催・フジサンケイグループ)が昨年の1月6日に行われ、ブータン留学生のケザン・ワンモが土光杯最優秀賞に選ばされました。KCIT の名声を高めたところで、黒岩祐治神奈川県知事から記念品と、励ましの言葉を頂きました。ブータンの人づくりを目指してきた NPO 法人国際建設機械専門家協議会の成果の一つとして、ご支援頂いた多くの方々に改めてご報告と感謝の意を表します。



ケザンの弁論大会の弁論の主旨は、行動出来るまで、より高いレベルの日本語で考える重要なことを述べました。尚、当日の発表の様子は以下の URL の【動画】でご覧頂くことが出来ます。 <https://www.youtube.com/watch?v=lJt4Q9lqK8U>



株式会社テラグリーン NPO 法人国際建設機械専門家協議会

140-0013 東京都品川区南大井 5-13-19-708

電話: 03-3766-3014 FAX: 03-3766-8403

e-mail: terrgrn01@gmail.com URL: <http://seconeql.com/>



技術を通じた人づくりを目指し、平成 12(2000)年 8 月に設立した NPO 法人国際建設機械専門家協議会は本年25周年を迎えます。

SECONEQ を支援している株式会社テラグリーンは平成6(1994)年に創業し30周年を迎えました。双方の舵取役の当方は垂涎を頂きました。この20年間、ブータンでは道路作りと人づくりを実施し、日本の技術習得のために招請したブータン王立大学卒のリケジョもこの春卒業し社会貢献をいたします。新年に際し、小さな活動報告と致します。

白井 一



全日本洋裁技能協会主催、「第 82 回夏期技能洋裁大学」でブータン紹介講座開催 「Bhutan(ブータン)の染織と民族衣装」講演会写真報告

NPO 法人国際建設機械専門家協議会(SECONEQ)の支援で、神奈川県立産業短期大学校に留学中のケザン・ワンモは、ブータン衣装のキラの紹介をし、白井一理事長と共に、キラの着付けのデモンストレーションを実施しました。(同封冊子参照。)



写真説明:
上段 2 枚: ブータンの女性の衣装のキラの説明をされている講師のブータン留学生のケザン・ワンモ氏。

下段左: ブータン紹介の講師を務める SECONEQ 代表理事の白井一

下段中: 受講生にキラの布地の感触を伝えるケザン講師。
下段右: キラの着付けのデモンストレーション。